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Projet de parc éolien Saint-Cyprien à Saint-
- Cyprien-de-Napierville

Pohquin, Renee (BAPE) 6211-24-075

De: Steph
Envoyé: 1juin 2015 20:22
À: eolien-saint-cyprien
Objet: Mémoire pour dire non au parc éolien de Saint-Cyprien-de-Napierville

Bonjour,

Si je prends le temps de vous écrire aujourd’hui, c’est que je m’oppose fermement au projet
d’implantation d’un parc éolien à St-Cyprien-de-Napierville. Plusieurs raisons m’incitent à m’y opposer.

Tout d’abord, le développement économique de la région se verra fortement affecté puisqu’il sera
désormais très difficile d’accéder à Internet. En effet, à une époque où la grande majorité des commerces
ont besoin d’un accès Internet pour grandir et se développer, couper cet accès ne ferait que décourager
tout commerce. Je pense par exemple à mon beau-père qui devra fermer les portes de sa petite entreprise
s’il n’a plus accès à Internet. Je pense aussi à tous les magnifiques vignobles qui rendent la région si
agréable à visiter. Il est très difficile d’attirer les visiteurs si on ne peut faire la promotion de notre
commerce par Internet. Je pense aussi à toutes les autres entreprises, petite ou grandes, qui engagent et
font vivre de nombreuses familles. Est-ce que l’économie de la région continuera de se développer
réellement? Est-ce que les vignobles seront toujours aussi agréables à visiter? Je ne crois pas. Ces
monstres éoliens inesthétiques gâcheront la beauté du paysage et tueront le développement de cette
belle région.

Ensuite, la santé des gens de la région sera mise en jeu à cause de ce parc éolien. Sachant que les
éoliennes peuvent causer différentes maladies, dont le cancer, je m’inquiète pour les habitants de cette
belle région. Je m’inquiète pour ma belle-famille qui y habite. Je m’inquiète pour mes propres enfants qui
passent une grande partie de leur temps chez leur tante et chez leurs grands-parents. Je sais qu’ils sont en
sécurité lorsqu’ils respirent le grand air de la campagne. Aurais-je encore cette certitude sachant que les
parcs éoliens causent des maladies? Certainement pas!

Finalement, sachant qu’Hydro-Québec à des réserves d’électricité qu’elle ne vend pas et qu’en plus, elle
hausse les tarifs d’électricité, je ne vois pas en quoi il serait avantageux de construire ce parc. Qui achètera
l’électricité produite par ces éoliennes? Hydro-Québec, bien sûr. Pourquoi acheter quelque chose qu’on
produit déjà et à moindre coût en plus! Notre facture d’électricité ne cessant de bondir (sans compter
toutes les autres), je ne peux que me battre avec le peu de ressources que j’ai pour tenter de mettre un
frein à un projet qui haussera encore le coût d’une facture déjà difficile à payer.

Pour conclure, que ce soit le développement économique, les problèmes de santé ou la hausse des tarifs
d’électricité, je ne vois que des inconvénients à ce projet, outre évidemment les grands profits qui iront
entièrement à des intérêts privés, profits qui ne profiteront à personne d’autres, que ce soit les citoyens
québécois et encore moins les habitants de la région. Un projet de cette envergure devrait permettre à
tous et chacun d’en profiter un minimum, et non de nuire à tous! Voilà pourquoi je suis totalement contre
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ce projet.

Stéphanie Brevet Giroux
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